



**7 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3568572**

**5 618 000 €**

**Cap d'Antibes**  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Proche des plages, villa de 300 m<sup>2</sup> env, rénovée en 2023. Séjour, salle à manger et bar ouvrant sur une superbe terrasse et jardins. Cuisine et dépendance entièrement équipées. Une chambre de plain-pied avec sdd. À l'étage, suite composée de dressing boudoir, chambre avec balcon, baignoire, douche. 3 chambres avec sdd. Appartement indépendant. Terrain plat de 2250 m<sup>2</sup>, piscine. Garage et stationnement pour plusieurs véhicules.

Near the beaches, villa of approx. 300 m<sup>2</sup>, renovated in 2023. Living-room, dining-room and bar opening out to a superb terrace and gardens. Fully equipped kitchen and utility room. Ground-floor bedroom with shower room. On the upper floor, a suite comprised of a walk-in closet/boudoir, bedroom with balconies, Self-contained apartment. Flat grounds 2,250 m<sup>2</sup> with swimming pool. Garage and parking area for several cars.

## ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)